



Interview mit Prof. Ressel bei SWR 2 Campus:

Samstag, 4. September 2010, 10:05:00 | campus@swr2.de (Anja Braun)
Die neue Runde der Exzellenzinitiative hat begonnen. Von Anja Braun. SWR2 Campus vom 04.09.2010. In dieser Woche startet die dritte Runde der Exzellenzinitiative. Dem Gewinner winken satte 100 Millionen Euro Fördermittel. Neun Elite-Unis gibt es bislang in Deutschland, mehr als zwölf insgesamt sollen es nicht werden. Einigen, die sich bereits zur Elite zählen dürfen, droht womöglich der Abstieg. Das macht diese dritte Runde besonders spannend und sorgt für Nervosität.

[swr2campus_20100904_elite_unis_vor_dem_abstieg.6444m.mp3](#)

Referat für Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Keplerstraße 7, 70174 Stuttgart

Telefon 0711/ 685-82297, -82176

-82122, -82155

Fax 0711/ 685-82188

e-mail: presse@uni-stuttgart.de

www.uni-stuttgart.de/aktuelles/

Staatsanzeiger, 27.08.2010

Staatsanzeiger · Freitag, 27. August 2010

Kurz notiert

Forschungsprojekt wurde ausgezeichnet

STUTTGART. Ein Forschungsprojekt von Alejandro Muramatsu und Stefan Weßel vom Institut für Theoretische Physik III an der Universität Stuttgart wurde vom John von Neumann-Institut für Computing mit dem Titel „Exzellenz-Projekt 2010“ ausgezeichnet. Die beiden Wissenschaftler von der Universität Stuttgart erforschen neue Zustände in der kondensierten Materie, die durch die Wechselwirkung zwischen den quantenmechanischen Bestandteilen hervorgerufen werden können. (sta)